

Condena MNOAL violencia israelí contra pueblo palestino



La Habana, 19 may (RHC) Venezuela, en su condición de presidente del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL) condenó las acciones del ejército israelí contra la población palestina ocurridas el lunes último en la Franja de Gaza.

El representante venezolano ante la ONU, Jorge Valero, durante una reunión del Consejo de Derechos Humanos de la Organización de Naciones Unidas en Ginebra, Suiza, expresó el más enérgico rechazo de los países no alineados ante esas genocidas acciones, cometidas contra el pueblo palestino, que protestaba ante la acción ilegal de Estados Unidos de transferir su embajada ante el Gobierno de Israel a la ciudad de Jerusalén.

Los hechos de violencia dejaron un saldo de 50 muertos y más de dos mil cuatrocientos heridos, algunos por impacto de balas y otros por inhalación de gases.



Radio Habana Cuba